
令和２年度  第３回  静言研運営委員会  

令和２年１１月２４日  

                                                       ホームページ上にて  

１ 会長あいさつ（寺谷校長） 

 

 

２ 県事務局より（大川） 

（１）R2 東海四県愛知大会（８/１～２）  

研究集録 CD が届いた。後日冊子が届く予定。 

（２）R3 東海四県岐阜大会（８/２０）  

例年通り対面式で行う予定で準備が進んでいる。  

静岡県から、提案者と司会者を報告する。（１１/２０までに県事務局に報告してください。） 

  ・第 4 分科会「きこえに困り感がある子ども」…東部地区  

  ・第 7 分科会「つながり」…西部地区  

（３）R4 東海四県静岡大会  

    大会テーマ、組織、日程、会場などを大会事務局と相談（11/１３）。 

    名古屋市立牧野小で東海四県事務局会議が行われる予定（１２/１１）。今後の話し合い。 

    それを受けて、年明けに実行委員会を静岡市でもつ予定。 

（４）来年度の定例研開催  

    副事務局、研究部と相談中。 

（５）運営部・各事務局へのお願い 

    今年度のまとめをしてください。（どんなことが問題になり、どのように対処したか。）  



（６）静岡県聴覚障害児支援対策委員会に参加。（聴覚障害児支援体制整備事業）  

 

３ 各地区事務局より 

① ICT を利用した指導実践や研修の工夫  ②これからの定例研、地区講習会・東海四県大

会開催に関しての意見  を報告してください。情報交換しましょう。 

（１）東部地区（佐藤先生） 

 

（２）中部地区（宇治原先生） 

① 全体（宇治原先生） 

② 静岡（西村先生） 

③ 志太・榛原（宇治原先生） 

④ 小笠・掛川（榛葉先生） 

 

（３）西部地区（森下先生） 

 

 

４ 各運営部より 

（１）研究部（杉本先生） 

① R３年度・R４年度東海四県大会、定例研の割り振り 

② 考えられる研修の工夫  

③ 会誌  



 

 

（２）広報部（大村先生） 

① 全難言からの調査  

② R３年度に向けての準備  

 

 

（３）会計部（新井先生） 

① 今年度の会計処理  

② 会計監査（２/８） 

③ R３年度の県補助金会計について 

 

（４）調査対策部（澤野先生） 

① 県（澤野先生） 会長、大川が県教委に要望書を届け協議する予定（１１/２５）。 

   要望内容は、各教室からのアンケートを集計したもの。完成版はその後アップする。ダウンロー

ドし、中身をよく読んでほしい。各教室担当者から所属長に説明を添えて手渡してほしい。  

② 静岡市（西村先生） 市教委に提出（９/１１）、回答をいただいた。 

③ 浜松市（小出先生  その後があれば） 

④ 今後の調査対策部会（１/ ）（澤野先生） 実態調査アンケートについて 

 

 



５ 諸連絡  

 

 

 

６ 次回（第 3 回）運営委員会について 

○日時   令和２年１２月２１日(月) 

○場所   ホームページ上  

○内容    

・東海四県事務局会議の報告  

・R３年度予算案（補助金の割り振りなど） 

・県要望書提出、回答報告  

・来年度の要望事項の作成のための教室アンケート 

・教室の新設、増設情報  

・R４年度東海四県静岡大会  

・第２回運営委員会での懸案事項  

○参加者   県事務局、各地区事務局長、各運営部長、本会計担当  

 

※ 検討したいことは、できるだけ事前に県事務局にご連絡ください。 

    ※ 今後の運営委員会の予定  

第４回：１/２９（金）（ホームページ上） 

第５回：３月末（新旧の担当者が集まります。） 

       このように考えていますが、状況によって会のもち方や内容については変更があることをご

承知おきください. 

 

各地区、各運営部で資料をまとめ、 

１１月１７日（火）までに県事務局に 

データ（PDF）で送ってください。 

検討したいことは、運営委員の皆さんに分かるよう、 

明記してください。 

１２月１日（火）までを検討期間にしたいと考えています。 

 


